

Ressort: Entertainment

Andreas Gabalier kraxelt am liebsten mittags

Wien, 31.03.2015, 16:02 Uhr

GDN - Volks-Rock`n`Roller Andreas Gabalier kraxelt am liebsten mittags. "Ich gehöre nicht zu denjenigen, die in aller Frühe auf den Berg gehen und mittags wieder zurückkommen, sondern ich gehe erst mittags los, wenn die Wettervorhersage gut ist, und genieße die unglaublich schönen Nachmittags- und Abendstimmungen beim Heruntergehen", sagte der 30-Jährige im Gespräch mit der "Westdeutschen Allgemeinen Zeitung" (Mittwochausgabe).

Er schütze sich gegen die Sonnenstrahlung mit Käppi und Sonnenbrille. Das habe zudem einen weiteren Vorteil: So ausgestattet, könne er unbehelligt seine Freizeit verbringen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-52311/andreas-gabalier-kraxelt-am-liebsten-mittags.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619